

Die Corona-Pandemie hat vielerorts zu Umdenken geführt. Auch die HAVAG hat zwischenzeitlich ihren Betriebsablauf umgestellt. Ab einer bestimmten Infektionsstufe öffnen die Straßenbahn selbstständig ihre Türen. So soll das Infektionsrisiko gesenkt werden. In einigen Städten wird darüber hinaus bereits über die Einrichtung von Sensoren in Verbindung mit einer APP nachgedacht. Diese soll dann anzeigen wie voll eine Straßenbahn ist, bevor diese in die Haltestelle einfährt.

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen, ob und wie diese Sensoren für die HAVAG nutzbar wären.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Halle (Saale)